



CHEM
Centre Hospitalier
Emile Mayrisch

25/04

Journée Parkinson

2017

Sensibilisation et démonstration

- Informez-vous sur les symptômes et les traitements
- Mettez-vous dans la peau d'un patient avec le « Parkinson suit »
- Testez votre odorat et votre vue
- Mettez votre dextérité à l'épreuve

La recherche a besoin de vous!

La Parkinson est la deuxième maladie neurodégénérative la plus fréquente au monde, touchant 7 à 10 millions de personnes dont 1,2 million en Europe, avec environ 1000 cas au Luxembourg.

Plusieurs institutions luxembourgeoises collaborent au sein d'un programme de recherche dédié à la maladie de Parkinson (NCER-PD) avec deux objectifs : être capable de diagnostiquer la maladie beaucoup plus tôt et de développer des traitements personnalisés.

Pour y arriver les chercheurs ont besoin de l'aide de volontaires qui acceptent de participer à l'étude clinique. Si vous souhaitez rejoindre cette aventure scientifique, vous pourrez prendre rendez-vous sur le stand.

En collaboration avec :

